

KONFLIKTZONE MIETRECHT: WOHNEN, MIETEN, STREITEN – GESPRÄCH MIT RUTH ZÖLLER UND GÖTZ PASKER

Die Stiftung Forum Recht lädt am **12. März 2025 um 19:00 Uhr** zum Gespräch „Konfliktzone Mietrecht: Wohnen, Mieten, Streiten“ ein. Zu Gast sind **Rechtsanwältin Ruth Zöller, Geschäftsführerin des Mietervereins Karlsruhe e.V.,** und **Rechtsanwalt Götz Pasker, Präsident des Karlsruher Anwaltsvereins e.V.**

Karlsruhe, 04. März 2025. Auf einem zunehmend angespannten **Wohnungsmarkt** führt die Angst vor Kündigung oder steigenden Kosten dazu, dass viele Mieterinnen und Mieter Konflikte vermeiden. Stattdessen arrangieren sie sich mit problematischen Mietbedingungen, weil sie sich in einer schwächeren Position sehen. Gleichzeitig kritisieren Vermieterinnen und Vermieter, dass der **Mieterschutz** immer weiter ausgebaut wird und sie Flexibilität verlieren. Das Mietrecht soll zwischen beiden Seiten vermitteln – doch gelingt das wirklich? Wer trägt die Verantwortung für einen fairen Wohnungsmarkt? Und wie lassen sich die Interessen von Mieter:innen und Vermieter:innen besser in Einklang bringen?

Wie wohnen wir?

Am 12. März erwarten das Karlsruher Publikum bei der Gesprächsreihe „**Let’s Talk About Recht**“ zwei Gäste mit Erfahrung im Mietrecht: Im Streitgespräch diskutieren für die Perspektive der Mieterinnen und Mieter **Ruth Zöller**, Fachanwältin für Miet- und Wohnungseigentumsrecht und Geschäftsführerin des Mietervereins Karlsruhe e.V., und für die Sicht der Vermieterinnen und Vermieter **Götz Pasker**, ebenso Fachanwalt für Miet- und Wohnungseigentumsrecht und Präsident des Karlsruher Anwaltsvereins e.V. Im Gespräch mit **Marie-Elisabeth Miersch** von der Stiftung Forum Recht beleuchten sie rechtliche Fragen rund um die zunehmende Wohnraumknappheit sowie Rechte und Pflichten von beiden Parteien.

Braucht es härtere Eingriffe des Gesetzgebers oder mehr Freiraum für den Markt? Ist ein Recht auf Wohnen durchsetzbar – oder wird es zur Illusion?

Die Stiftung lädt das **Publikum** herzlich ein, sich mit Fragen am Gespräch zu beteiligen und in den direkten Austausch mit den Gesprächsgästen zu treten.

Let’s Talk About Recht

Seit Februar 2025 lädt die Stiftung Forum Recht in Karlsruhe bis Ende des Jahres regelmäßig zur Gesprächsreihe „**Let’s Talk About Recht**“ ein. Zu Gast sind immer **Persönlichkeiten aus verschiedenen Bereichen des Rechts**, die im Gespräch aus ihrem Arbeitsalltag berichten und ihre Sicht auf ein aktuelles rechtliches Thema vorstellen. Die ausgewählten Themen der Gesprächsreihe sind nah am Leben der Menschen und gehen alle etwas an: Von Arbeitsrecht über Mietrecht bis hin zur Meinungsfreiheit.

Das Gespräch findet um 19:00 Uhr in der Stiftung Forum Recht in Karlsruhe (Karlstraße 45A) statt. Der Eintritt ist frei.

CHARLOTTE GROSSMANN
Stv. Leiterin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

KONTAKT

Telefon +49 (0)176 57992906
presse@stiftung-forum-recht.de
www.stiftung-forum-recht.de

Standort Karlsruhe
Karlstraße 45 A
76133 Karlsruhe

Standort Leipzig
Universitätsstraße 20
04109 Leipzig

INFOS IM ÜBERBLICK

„LET’S TALK ABOUT RECHT“ – DIE INTERAKTIVE GESPRÄCHSREIHE

Wir diskutieren mit spannenden Gästen und dem Publikum über aktuelle und grundlegende Fragen des Rechts, die alle etwas angehen

Mittwoch, 12. März 2025, 19:00-20:15 Uhr

Thema: „Konfliktzone Mietrecht: Wohnen, Mieten, Streiten“
mit **Ruth Zöller**, Fachanwältin für Miet- und Wohnungseigentumsrecht und Geschäftsführerin des Mietervereins Karlsruhe e.V., und **Götz Pasker**, Fachanwalt für Miet- und Wohnungseigentumsrecht und Präsident des Karlsruher Anwaltsvereins e.V.

in der Stiftung Forum Recht, Karlstraße 45A, Karlsruhe

Moderation: Marie-Elisabeth Miersch, wissenschaftliche Mitarbeiterin der Stiftung Forum Recht

Die Veranstaltung ist kostenlos.

Weitere Informationen: www.stiftung-forum-recht.de/LetsTalkAboutRecht/

Pressefotos: www.stiftung-forum-recht.de/presse/

Über die Stiftung Forum Recht

Die Stiftung Forum Recht wurde 2019 als bundesunmittelbare Stiftung des öffentlichen Rechts durch ein Gesetz des Deutschen Bundestages mit Sitz in Karlsruhe und einem weiteren Standort in Leipzig gegründet. Sie gestaltet vielfältige analoge und digitale Ausstellungs-, Veranstaltungs- und Vermittlungsformate und schafft Anlässe, in denen Menschen über ihre Erfahrungen mit dem Recht und dem Rechtsstaat sprechen: in Karlsruhe, Leipzig, mobil in ganz Deutschland und digital.

Weitere Informationen: www.stiftung-forum-recht.de